



Die Qualitätskontrollgruppe der KAP Sondershausen unter Leitung des Genossen Ortwin Ermisch (Zweiter von rechts), stellvertretender KAP-Leiter, besichtigt regelmäßig die einzelnen Schläge. Foto: Wolff

Erfolgreich arbeitet in der KAP Sondershausen eine Qualitätskontrollgruppe. Ihr gehören die Bereichsleiter, der technische Leiter und Mechanisatoren an. Bei regelmäßiger Schlagbesichtigung wird die Qualität überprüft. Danach findet die Auswertung in den Arbeitskollektiven statt. Über die Ergebnisse berichten die einzelnen Leiter vor dem Leitungsgremium der KAP.

Sehr aufmerksam verfolgt die Grundorganisation der Partei in der KAP Sondershausen die Erfahrungen mit den Qualitätssicherungsmaßnahmen. Die Parteileitung hilft durch Ausarbei-

tung von Argumentationen, Genossen treten in Aussprachen am Arbeitsplatz auf. Die Parteileitung läßt sich regelmäßig vom stellvertretenden KAP-Leiter speziell über die Realisierung und die Ergebnisse dieser Maßnahmen berichten. Auch bei der Berichterstattung von Leitern bestimmter Arbeitskollektive vor der Parteileitung wird besonders über die Erziehung zu guter Qualitätsarbeit gesprochen. Wie die Erfahrungen auch in anderen KAP beweisen, sind die ständige Kontrolle, die Berichterstattung der Leiter vor der Parteileitung, die regelmäßige Einschätzung

## Information

### Niveauvolle Mitgliederversammlungen

Die Leitung der BPO des VEB Robotron-Elektronik Radeberg verallgemeinerte unlängst ihre Erfahrungen bei der Gestaltung niveauvoller, interessanter Mitgliederversammlungen in ihrer Betriebszeitung. Besondere Bedeutung messen die Genossen regelmäßigen Tätigkeitsberichten der gewählten Leitungen bei. In einer Sitzung bestätigen die APO-Leitungen den Rechenschaftsbericht, der darüber Auskunft gibt, wie sie die vorangegangene Mitgliederversammlung aus-

gewertet haben, wie die gefaßten Beschlüsse realisiert werden und die politisch-ideologische Arbeit organisiert wurde. Dazu gehört auch die Einschätzung der Tätigkeit der Genossen in den Massenorganisationen und der staatlichen Leiter, insbesondere im Ringen um die tägliche Planerfüllung, sowie die Antwort auf Vorschläge, Hinweise und Eingaben.

Die Genossen des VEB Robotron achten darauf, daß in den Mitgliederversammlungen konkrete

Beschlüsse gefaßt werden. Die Beschlußkontrolle wird öffentlich durchgeführt. Vor dem höchsten Forum der Grundorganisation berichten auch regelmäßig Mitglieder und Kandidaten, wie sie die ihnen übertragenen Parteiaufträge erfüllen. Das schult zugleich die Genossen, vor einem größeren Kollektiv aufzutreten. In den Mitgliederversammlungen werden die Genossen regelmäßig über aktuelle politische Probleme sowie den Stand der Erfüllung des Planes informiert und dazu mit Argumenten ausgestattet.

(NW)